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◎ 旧大谷小学校（玉湯町） ※昨年3月閉校

日速神社



◎ ノヴィープロジェクト
約120年前のチェコ製ピアノを市民の寄付で再生



◎ 「日速の森プロジェクト」 誕生へ

ノヴィープロジェクト

×

地元自治会

旧大谷小学校

×



◎ 「日速の森プロジェクト誕生」へ
顧問３名

（地元市議）
（まちづくり会議）
（ノヴィー）

運営委員長

（代表）
（考える会)

副委員長２名

（考える会1名）
（ノヴィー１名）

事務局長＆会計

（ノヴィー）

運営委員２名

（考える会１名）
（ノヴィー１名）

監事２名

（大谷地区）
（ノヴィー）

事務局次長

（考える会）



◎ これまでの取り組み
アリーナを使ったコンサート

来場者延べ600人（大谷地区外 約400人）



◎ これまでの取り組み

▲ コンサートに合わせた
地元産品の販売

▼学校周辺の草取りや
花壇の整備



◎ これまでの取り組み

ホタル観賞とコラボしたコンサート

▼竹灯篭づくり



◎ 今後の展望

● 教室：地元企業オフィス、文化教室、音楽の練習場 など

● 講堂： 「小ホール」としてコンサートやリハーサルに活用

● アリーナ： 「大ホール」としてコンサートに活用

文化

学校教育観光

生涯学習

産業振興

地域活性



◎ 今後の展望

チェコ製グランドピアノ

↓

チェコとの交流の拠点に

現在、チェコからグランド

ピアノ輸送に向けて調整中



◎ 最後に


